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ATOS DO PODER EXECUTIVO 

 
Ata de apresentação e posse dos novos membros do Conselho do 

Cacs Fundeb (Controle Social do Fundo de Manutenção da 

Educação Básica e Valorização dos Profissionais de Educação), 

quadriênio 2023-2026. 

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois 
(15/12/2022), às 15h,  na Casa dos Conselhos Municipais, situada a 
Av. Dr. José Celino Filho, Nº350,Centro – Emas-PB,  os membros do 
novo Conselho do CACS FUNDEB (Controle Social do Fundo de 
Manutenção da Educação Básica e Valorização dos Profissionais 
de Educação), conforme  a Lei Federal nº 14.113 de 25 de dezembro 
de 2020 e a Lei Municipal de nº 530/2021 e Portaria nº 090/2022 de  de 
dezembro de 2022, reuniram-se os novos membros do CACS FUNDEB 
para apresentação  e posse dos mesmos e escolha da nova 
presidência do citado conselho. A sra  Rosangela Costa da Silva 
Gomes atual presidente do conselho acima citado , inicia agradecendo 
a presença dos participantes ao mesmo tempo em que enfatizou a  
necessidade  do CACS FUNDEB na estrutura administrativa porque o 
mesmo é de suma importância para que os recursos financeiros do 
Fundeb sejam  creditados na conta e com isso, manter as despesas 
que compete pagar com tal recursos a exemplo da folha de pagamento 
dos funcionários, como também, o mesmo tem por finalidade  fiscalizar 
a aplicação desses recursos e a aplicação dos recursos financeiros do 
PNATE ( Programa Nacional de Apoio ao Transporte Escolar). Dando 
continuidade Rosangela Costa acrescentou que o referido Conselho 
pra ter funcionalidade é exigido por lei que há a necessidade de ter 
pessoas que administrem o conselho e, assim sendo, se faz necessário 
que tenha presidência, vice-presidência e secretário(a) que será 
escolhido entre os presentes . A Rosangela Costa ainda acrescentou 
que o novo conselho terá um mandato para um biênio de 4 anos (dia 1º 
de janeiro de 2023 a 31/12/2026.), e que encerrado o mandato os 
atuais membros não poderão ser reconduzidos para outro mandato de 
acordo com a lei federal em vigência. Continuando foi empossado 
todos os membros conforme indicados de acordo com as instituições 
representativas que compõem a estrutura do atual conselho de acordo 
com a lei municipal já citada. Os nomes indicados são: Irla Carla Lima 
Gomes – titular, Celino Leite Henrique-suplente, Maria Fatima Lima 
Barbosa- titular, e Poliana Sena Gomes –suplente ( Representantes do 
Poder Executivo), Fernando Barbosa Lira – titular e Marta Joelma 
Abílio – suplente(Representantes dos professores da educação 
básica), Joana Alixandre Domingos – titular, e Francisca Luiza da Silva 
Nobrega- suplente(Representantes dos servidores técnicos 
administrativos das escolas básicas públicas),  Reginalda Alves de 
Souza Nunes – titular e Palmira dos Santos Neta – suplente( 
Representantes dos diretores da educação básica publica), Rosangela 
Ferreira Pereira – titular, Antônio Pereira da Silva – suplente, Eliane 
Henrique dos Santos – titular e Nelma Dias dos Santos – 
suplente(Representantes dos pais de alunos da educação básica), 
Gilvan Henrique da Silva- titular, Raniere Borges Gomes – suplente, 
Rita de Cassia Domingos dos Santos- titular e Júlio Costa da Silva- 
suplente(Representantes dos estudantes da educação básica publica), 
Francisco Pedro da Silva - titular, e Marlene Euzébio de Araújo 
Vasconcelhos – suplente(Representantes do Conselho Municipal de 
Educação (CME),  Calina Ligia Loureiro da Costa – titular e Maria 
Aparecida Barbosa Ferreira Costa- suplente(Representantes do 
Conselho Tutelar), Lucermo Caetano Loureiro – titular Abraão de 
Freitas Oliveira- suplente, Ana Maria Paulo Rufino – titular e Ana Paulo 
Rufino- suplente (Representantes da Organização da Sociedade Civil), 

Lenira Alixandre Domingos Fernandes – titular e Aluzenilton Silva de 

Lucena- suplente (Representante das Escolas do Campo). Todos 

empossados agradeceram a confiança a eles depositados ao mesmo 

tempo em que se comprometeram a colaborar na administração de 

acordo com as finalidades a eles atribuídas. Em seguida foi   iniciada a 

escolha de presidente, vice-presidente  e secretário(a) do CACS 

FUNDEB, que em um processo democrático, elegeram  Fernando 

Barbosa Lira-presidente,  Reginalda Alves de Souza Nunes- vice-

presidente, Marlene Euzébio de Araújo Vasconcelhos- secretária, 

concluída as escolhas  , houve uma calorosa salva de palmas aos 

eleitos, seguido de um breve pronunciamento dos eleitos, aceitando o 

compromisso para com a gestão na colaboração das ações, como 

também na fiscalização dos recursos financeiros   propostos para o 

anos vindouros. Facultada a palavra nenhum dos presentes quis fazer 

o uso da mesma. Retomando a palavra Rosangela Costa da Silva 

Gomes (atual presidente), desejou a todos os empossados um bom 

trabalho frente a este novo compromisso. Concluída a pauta a reunião 

foi dada por encerrada e, eu Rosangela Costa da Silva Gomes (atual 

presidente), desejou os empossados um bom trabalho a este novo 

compromisso. Concluída a pauta a reunião foi dada por encerrada e, 

eu Rosangela Costa da Silva Gomes lavrei a ata que após lida e 

aprovada será assinada por mim e demais presentes. 

 


